

FÚTBOLPrimera Catalana

Ramón Valera, otro de los veteranos que vuelve al Esport Club Granollers

“Me gusta el nuevo proyecto de Joan Isern”

Como ya ha comentado en varias ocasiones, el planteamiento de **Joan Isern** de cara a confeccionar la plantilla para la próxima temporada se centraba en recuperar a jugadores de calidad que habían militado anteriormente en el club y dar entrada a jóvenes valores procedentes de la cantera. Uno de los hombres que vuelve al Granollers es **Ramón Valera**, que lo hace tras militar una temporada en el Badalona y otra en Manlleu. Con el conjunto de Osona estuvo a un paso de clasificarse para el play-off de ascenso a Segunda B, pero quedó fuera por el gol average. Hay que recordar que este defensa se formó en los equipos inferiores del Esport Club Granollers para incorporarse, después, al juvenil del FC Barcelona. Posteriormente jugó en el Barça Amateur, dos temporadas en Segunda División B, antes de fichar por el Manlleu que estaba en la misma categoría. Será, sin duda, una de las piezas básicas en el Esport Club 98-99.

Con 29 años, y a muy poco de ser padre, **Ramón Valera** considera que ya ha dado suficientes vueltas y afronta su retorno al Esport Club con mucha ilusión. Ahora jugará de nuevo en la entidad donde se formó y estará en casa. En la última temporada, el defensa ha tenido una destacada actuación y no le faltaban ofertas para este año, pero lo tuvo bastante claro. “**Vuelvo al Granollers con mucha ilusión. Jugar en casa me hace gracia. En estas últimas temporadas, especialmente la pasada, las cosas me han ido bien pero tenía ganas de regresar. Cuando me llamaron me interesé por el proyecto que está previsto realizar y me gustó, pienso que puede dar buen resultado.**”

Antes de fichar por el club vallesano, **Valera** mantuvo una serie de encuentros con sus máximos responsables para conocer con detalle cómo se iba a plantear la temporada. El defensa no conocía los métodos de **Joan Isern** pero, tras explicárselos, le convencieron. A los dos les gusta, entre otras cosas, empezar a jugar el fútbol desde atrás. “**A Joan Isern no lo conocía mucho, sólo por referencias, ya que nunca me ha entrenado, pero, desde que iniciamos las conversaciones, hablamos en varias ocasiones del planteamiento**

FOTO FLASH VIDEO



Ramón Valera

previsto y me gusta. Es un técnico partidario del buen fútbol, dándole prioridad al juego ante el resultado, y eso es bueno. Además, se dan una serie de ingredientes que permiten ser optimistas: los fichajes, los chicos que suben del juvenil y también el césped artificial que seguramente nos beneficiará. Ya veremos lo que pasa. Como siempre los resultados marearán la temporada. Confío que sean positivos”, añadió Valera.

En su nueva etapa con la camiseta del Esport Club Granollers, **Ramón Valera** se encontrará con compañeros a los que conoce desde hace tiempo, como es el caso de **Xavi Gurri** o el propio **López**, junto al suyo, el fichaje más importante. Son jugadores que aportarán mucha experiencia en el terreno de juego y también en el vestuario. “**López es muy buen jugador, tiene calidad y arriba puede hacer un buen trabajo. Esto, añadido al resto de incorporaciones y con los jóvenes, podemos formar una plantilla con garantías.**”

Valera ya lleva muchos años en el mundo del fútbol y ha vivido situaciones de todo tipo. Por eso advierte que no se

debe tener ansia por ascender de categoría y que es preferible realizar un trabajo de cara al futuro. Según el vallesano, “**me gustaría que la gente no considere el ascenso como objetivo primordial a conseguir lo más rápido posible. Hay que pensar en formar un equipo para lograr cosas importantes a medio plazo. Tenemos que ser honestos, trabajar a fondo y, si llegan resultados positivos, mucho mejor.**”

Debut en casa

Ya se ha dado a conocer el calendario oficial para la próxima temporada en la Primera División Catalana. La jornada inaugural está prevista para el día 6 de septiembre en la que el Granollers recibirá en casa al Rubí. En la segunda jornada visitará el siempre complicado campo del Girona y en la tercera también volverá a jugar fuera, en este caso en el campo del Sant Cugat. El segundo partido en casa será el 27 del mismo mes ante el Prat. El último encuentro del campeonato también lo disputará en su feudo, en este caso ante la Gramanet “B”. Además del Esport Club, también militan en el grupo el Rubí, Girona, Gramanet, Valls, Prat, Masnou, Hospitalet Atlètic, Palafrugell, Ripollet, Barceloneta, Guixols, Júpiter, Manresa, Igualada, Tremp, Perelada, Cornellà y Sant Cugat.

Partidos amistosos

El cuerpo técnico del Esport Club ya tiene previstos los partidos amistosos que disputará antes de iniciar la Liga. El 16 de agosto jugará en Santa Maria de Corcó; el 20, en casa contra l'Esport Badaloní (19'30 horas); el 23, en el mismo escenario ante la Gramanet (20'00 horas); el 27 recibirá al Barça B en la que será la inauguración del césped artificial. Los directivos vallesanos intentan que algún jugador del primer equipo también pueda venir al partido. El 29, en el campo del Cerdanyola de Mataró, disputará un triangular junta a la Mataronesa y el Sitges.

Xavi Giménez



REVISTA DE INFORMACIÓN DEPORTIVA
Nº 189 JULIO-AGOSTO 1998

Director:
JUAN ALCAIDE

Redactores y colaboradores:

JUAN ALCAIDE ASENSIO
XAVI JIMÉNEZ
JOSÉ Mº POLO
ENRIQUE BARRERA
AMANDA RAMOS
CRISTINA ALCAIDE ASENSIO

JORDI SEGUER
JOAN SERRAT
JOSEP GARCÍA
J.L. SÓLVEZ
XAVIER SOLANAS

Redacción y Publicidad
C/ Girona, 56

Teléfono y Fax 871 59 03
GRANOLLERS

Impresión: GRÀF. LLOREDA
Depósito Legal: B-14547-81